

冬休みに練習したので、うまく書けました。

U

学年のみんなで書くと、いつもより集中して書けました。2時間あったので多く書いていい作品も何枚か書けました。新しい筆を使ったのでいつもよりきれいに書けたと思います。集中して書くと何倍も綺麗に書けるんだと思いました。

H

最初はにぎやかで話し声でいっぱいいたけどどんどん声がなくなって「あ自分も静かにしてやろう」と思ってやつたらとてもいい感じで描けてよかったです！

K

一番初めらへんはコツがなかなか掴めず諦めてばかりでしたがお手本のとめの向きや長さはらいのいく方向もはっきりとするという工夫をしたおかげでとても良い作品に仕上りました。

H

なかなか上手く書けなかった

H

今回の競書会では途中で集中が切れて綺麗に字を書こうという気持ちがなくなり綺麗に書くことができませんでした

Y

楽しかったけど楽しくなかった最初は楽しかったけどだんだんとうまくいかなくて悲しんだけどいい感じにかけた3枚が書けたのでよかったです。

H

最初はぜんぜん書けなかったけど、少しずつ技術が上達して、書けるようになりました。それに友達はもっと上手に描いていたので、もっと上手に描きたいです。

睡眠命の石ころ